
CÂMARA MUNICIPAL DE S ORO CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.°: 

Informações ao Departamento de Estradas de Rodagem 
sobre a implantação de linhas de estímulo a redução de velocidade, na 
Rodovia SP-79 altura do km 65,5 trecho denominado Avenida Paraná. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipes 
que trafegam na Avenida Paraná, em especial moradores do condomínio Vila Verona, 
localizado no bairro Cajuru do Sul, que solicitaram a implantação de um redutor de 
velocidade na Rodovia SP-79 altura do km 65,5, trecho denominado Avenida Paraná; 

CONSIDERANDO que após muita cobrança finalmente foi 
implantado o referido redutor, que imediatamente teve um impacto positivo na 
segurança dos usuários da via; 

CONSIDERANDO que além da travessia dos pedestres, outro grave 
problema era a entrada e saída dos moradores do condomínio, que ao reduzirem a 
velocidade para acessar o local eram atingidos por veículos que transitam em alta 
velocidade pela via; 

CONSIDERANDO que os problemas de acesso ao condomínio e de 
travessia da via melhoraram consideravelmente, após a implantação do referido 
redutor; 

CONSIDERANDO que a implantação das linhas de estímulo à 
redução de velocidade, tem como principal objetivo indicar aos motoristas onde 
deverão diminuir a velocidade, melhorando ainda mais a segurança no local, isto posto 
é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Departamento 
de Estradas de Rodagem (DER), solicitando nos informar o que segue: 

1) Existe possibilidade de implantar linhas de estímulo a redução de 
velocidade, na Rodovia SP-79 altura do km 65,5,-trecho denominado Avenida Paraná? 

2) Se sim para quando? 
3) Se não, quais motivo? 
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